

LES FAITS DU JOUR

Le 85ème Bataillon, de Montréal, tiendra un camp à Laprairie en septembre.

Monseigneur Moreno, ex-président de la république de St Domingue a été élevé à la dignité de Cardinal.

On acceptera à Belleville, Ont., des recrues pour la police à cheval du Nord-Ouest jusqu'aux 9 et 10 courant.

Les agents des différentes lignes de fret doivent se réunir en conciliabule à Montréal les 29 et 30 juillet.

Herr Wadianer, le grand financier autrichien, et Alphonse Grolher, député de la Chambre des Communes en France, sont morts.

Les Sœurs de la Providence sont à faire ériger dans la rue Fullum, à Montréal, un vaste établissement dont le coût sera d'au moins \$20,000.

Le procès de Louis Riel commencera le 20 courant et toutes les parties intéressées dans la cause sont actuellement rendues au Nord-Ouest.

Les sociétés agricoles de West Hastings et de Belleville vont tenir leur exhibition annuelle dans la ville de ce dernier nom les 23 et 24 septembre prochain.

Une dépêche de Rome annonce que le curé de la cathédrale de St Hyacinthe, M. le chanoine Elphège Gravel, vient d'être nommé évêque du nouveau diocèse de Nicolet.

L'arrivée à Dublin du comte de Carnarvon, le nouveau lord-lieutenant d'Irlande, a eu lieu mardi et les dépêches annoncent qu'une réception cordiale lui a été faite.

La police de Bruxelles vient de découvrir un vaste complot dont le but était de renverser un certain nombre des membres du gouvernement et parmi eux le prince Léopold.

L'Etendard décline non fondée la nouvelle qu'il avait le premier mise en circulation concernant l'affiliation du collège de Sainte-Marie de Montréal à l'université de Saint-Boniface.

La récolte des patates à Kingston et dans le voisinage a souffert considérablement par suite des derniers orages que nous avons eus. On estime que la moitié de la récolte se trouve détruite.

La fabrique de colle de Young et la tannerie de Powell qui couvraient un terrain de 3 acres à Bermondsey, Angleterre, ont été la proie des flammes. Les dommages sont évalués à \$200,000.

Il semble que les émigrants européens goûtent moins qu'autrefois les charmes qu'offre l'Amérique. Pendant les dix mois expirés le 30 avril dernier, le nombre des émigrants arrivés à New-York a été de 275,403 seulement, au lieu de 371,626 qu'il avait été pendant la période correspondante de 1884.

Madame Thomas Byfield née DUMOUCHEL, 147 Rue Sparks Ottawa.

Modes Parisiennes, dernier goût, grande variété de chapeaux d'été. Notre assortiment qui vient d'arriver et des plus complets.

Dame Thomas Byfield.

On a trouvé hier, en enlevant 1 trottin dans la rue Besserer une main d'homme amputée à la hauteur du poignet. Cette découverte singulière donne lieu à bien des commentaires, attendu qu'il n'y a pas de salle de dissection dans cet endroit de la ville.

Sir John A. MacDonal d a rendu un bel hommage à la bravoure de Gabriel Dumont, l'autre soir, dans sa réponse au discours de M. Blake. Il a déclaré que le chef méritait un brave et qu'il a droit au respect de tous.

On affirme que les renseignements déjà recueillis par les autorités judiciaires à Régina, leur permettent de rédiger un indictement contre deux colons anglais de Prince Albert, comme complices de Riel.

Sir Charles Tupper qui était à Anvers depuis l'ouverture de l'exposition est retourné à Londres dans la dernière semaine de juin. Notre Haut Commissaire est enchanté de l'impression créée en Belgique par le département Canadien.

Les dépêches les plus récentes disent que Gros Ours ne s'est pas rendu, mais qu'il avait abandonné ses guerriers pour s'enfuir aux Etats-Unis. C'est alors qu'il a été fait prisonnier par un canadien-français, un M Gagnon, surintendant de la police à cheval.

La Cour de Circuit de Baltimore, Etats-Unis, a accordé \$1,000 de dommages chacune à trois négresses, pour avoir été délogées des appartements de première classe sur le steamer Sue, lorsqu'elles avaient acheté des billets leur permettant accès en ces lieux.

Lors de son passage à San Francisco, Mgr Capel a obtenu de Sa Sainteté le Pape Léon XIII le titre de marquis italien pour M. D. J. Oliver, riche marchand de la localité en reconnaissance de ses services envers l'Eglise. Le même titre avait déjà été accordé à M. Murphy, aussi de San Francisco.

M. Beaudry du bureau du Conseil Privé, Ottawa, doit présenter sous peu au Secrétaire d'Etat, le registre des naissances, décès et mariages tenu au Fort Duquesne, aujourd'hui Pittsburgh Penn., et qui remonte à l'année 1756. Il y a déjà dans les archives du département plusieurs documents concernant cet ancien fort français qui fut bâti en 1753.

LE MONDE ET LA VILLE

L'inspecteur Burgess a fait l'examen lundi des bateaux-toueurs Dandy, Sir John et Express.

Une nombreuse excursion de Peterboro doit visiter la capitale le 21 courant. La fanfare du 57ème bataillon l'accompagnera.

Il y a actuellement plusieurs maquignons dans la capitale et le marché à chevaux est le théâtre d'échanges nombreux depuis quelques jours.

Il va y avoir aujourd'hui et demain reprise de la partie de crosse jouée jeudi dernier entre les députés des provinces maritimes et ceux du reste de la Puissance.

Un nombre considérable de citoyens sont partis avec leurs familles pour aller passer la belle saison à Britannia. Cette place devient évidemment tout à fait à la mode.

Les drapeaux continuent à flotter à mi-mâts sur les édifices publics, le bureau de poste, le Russell et les Scottish Ontario Chambers, en mémoire de feu le lieutenant Williams, M. P.

Les travaux de la fenaison sont déjà commencés en quelques endroits. La récolte sera un peu moindre que l'an passé, à cause du dommage causé aux prairies par les inondations du printemps.

Les policiers de la ville vont bientôt recevoir de nouveaux uniformes. Le chef McVeity est actuellement à faire son choix entre les échantillons d'étoffes qui lui ont été fournis par divers marchands.

On a trouvé hier, en enlevant 1 trottin dans la rue Besserer une main d'homme amputée à la hauteur du poignet. Cette découverte singulière donne lieu à bien des commentaires, attendu qu'il n'y a pas de salle de dissection dans cet endroit de la ville.

On se plaint que les nouveaux trottoirs posés à quelques endroits de la rue Maria sont trop étroits. Les anciens avaient cinq planches de largeur et les nouveaux n'en possèdent que quatre.

Le bateau-traversier qui fait le service entre New-Edinburgh et la Pointe à Gatineau ne réalise pas de brillantes affaires durant la présente saison, et le trafic n'a jamais été plus pauvre qu'à l'heure actuelle.

Il y avait encore hier soir une foule immense dans les promenades et au pavillon de l'esplanade du Parlement. Un harpiste et un violoniste italiens y ont fait musique tout durant la veillée et ont dû recueillir une jolie recette.

A la Cour de police, hier, Christian Gauthier a été condamné à \$1 d'amende et \$2 de frais pour avoir tenu sa salle de billard ouverte le dimanche. Peter Devlin, accusé de vol, a été acquitté et Polly Hamilton passera un mois en prison pour vagabondage.

Les agents du grand cirque-uni de Barnum et Londres doivent donner ce soir une représentation gratuite au carré du marché vers les 8 heures. Ils exhiberont des centaines de superbes gravures représentant Jumbo et les mille autres merveilles que Barnum traîne à sa suite.

Les nouvelles bâtisses départementales que l'on est à construire dans la rue Wellington, commencent à poindre hors du sol. Les travaux n'avancent pas assez vite, au gré de plusieurs, mais si le proverbe italien est vrai, ils doivent s'exécuter sûrement. Qui va tantano va sano.

Hier après-midi, un cultivateur des environs d'Ottawa a payé cher la fantaisie qu'il avait eue de s'enivrer. Il s'en allait dans la rue Wellington menant son cheval à bride abattue, quand sa voiture frappant une lisse du chemin des chars urbains brisa une de ses roues, précipitant rudement notre homme sur le sol. Il s'est infligé dans sa chute des déchirures et des contusions douloureuses.

A une heure et demie cette après-midi, une alarme a été sonnée à la station centrale et quelques secondes après la brigade des pompiers était rendue dans la rue Sussex, vis-à-vis la résidence de M. Gravel, où un couvre-pieds en flammes avait donné lieu à tout cet émoi. L'incendie s'est bornée à ces humbles proportions et tout le monde s'est retiré content.

Hier soir, des filous se sont introduits dans la cour de M. G. Bail largé, député-ministre des travaux publics, visitant tous les bâtiments et forçant même la porte de la cave de la maison, où ils ont fait razzia complète de tout ce qu'ils ont rencontré pour étancher leur soif. On nous informe à ce sujet que la police ne passe guères à Sandy Hill, dans les rues Wilbrod et Théodore qu'une fois le mois.

Nous prions nos lecteurs de ne pas oublier la grande soirée dramatique et musicale qui aura lieu dimanche soir à la salle St Patrice au bénéfice de la kermesse. Cette soirée avait été préparée pour le temps du grand bazar, mais on a dû forcément la remettre à plus tard et chacun voudra certainement y assister. C'est une dernière obole à payer aux pauvres et aux orphelins.

Un marchand ambulant du nom de Gagné est mort subitement à Rochester ville hier. Comme il passait vis-à-vis la demeure de M. Blais il fut pris de malaise et sollicita la permission d'entrer dans la maison et de s'asseoir, disant qu'il souffrait d'un rhumatisme inflammatoire et qu'il sentait la maladie lui gagner le cœur. Les progrès du mal ne furent pas lents et quelques instants plus tard Gagné rendait le dernier soupir.

Un pénible accident s'est produit aux moulins de M. W. McClymont, New-Edinburgh, hier après-midi. John Munro, l'un des employés, se plaignait d'être légèrement indisposé et alla s'asseoir à quelque distance de l'endroit où ses compagnons étaient à travailler. Il était là depuis quelques minutes à peine, quand il tomba par terre et lorsqu'on le releva il avait cessé de vivre. Le défunt laisse une veuve et des enfants.

La nouvelle salle de théâtre du collège d'Ottawa est achevée à l'heure qu'il est. Les décors en sont très-riches et du meilleur goût; à part les peintures à fresques qui ornent les murs, les colonnades et la voûte, on remarque sur le contour extérieur de la galerie plusieurs médaillons superbes, représentant des hommes d'Etat et des scientifiques distingués de l'histoire moderne. La salle est très-vaste et peut contenir au-delà d'un millier de personnes.

M. Gratton vient d'ouvrir dans la rue Rideau une ligne d'omnibus qui fait le service des passagers, à partir du bureau de poste jusqu'à l'hôpital protestant. Notre entreprenant concitoyen mérite l'encouragement général dans cette initiative.

Le dimanche, les omnibus transporteront aussi les passagers au cimetière et les ramèneront en ville aux heures suivantes : Départ : - 1 1/2 p.m.; 2 p.m., 2 1/2 p.m. et 3 p.m.

Retour : - de 4 à 6 hrs. Chaque dimanche, en outre, un omnibus partira à 1 1/2 hrs. p.m. pour se rendre aux sources sulfureuses de Robert. Prix, aller et retour, y compris un bain : - 75 cts.

COUR DE POLICE

[Présidence du juge O'Garra] Ottawa, 9 juillet, Noah Robinson, ivresse, cause renvoyée.

Maxime Perrault, refusant de payer les gages de son employé, cause renvoyée. John Miller, pour avoir laissé errer une vache dans la rue, \$10 d'amende et \$1 de frais.

Maxime Beauvais, vente de boissons durant les heures prohibées par la loi, acquitté.

Photographies

GRANDE REDUCTION

UN MOIS SEULEMENT

CABINET

\$2.00 par Doz.

CHEZ Dorion & Delorme 140 Rue Sparks et 569 Rue Sussex, Coin de la rue Rideau. OTTAWA. 18 Oct. 1884

Aux Contracteurs et Autres.

A l'établissement du soussigné, vous trouverez des chassis, portes, persiennes, lattes, bois à finir pour maison, etc. Peintures, huile, vitres, mastic, etc., à des prix très modérés.

WOODLAND No. 38, RUE BESSERER (Près du bassin du Canal.)

AVIS AUX ENTREPRENEURS.

ON recevra à ce Bureau, jusqu'à SAMEDI, le 25 Juillet prochain, des soumissions cachetées, adressées au soussigné et portant la suscription "Soumission pour Solives en fer laminé et Poutres en plaques d'acier, pour le Nouvel Edifice des Ministères, rue Wellington, Ottawa, Canada."

On pourra voir les dessins et le devis au Ministère des Travaux Publics, Lundi, le 6ème jour de Juillet et les jours suivants. Les soumissions devront être faites sur les formules imprimées fournies par le Ministère.

Chaque soumission devra être accompagnée d'un chèque de banque accepté, fait payable à l'ordre de l'honorable Ministre des Travaux Publics, pour un montant égal à cinq pour cent du total de la soumission. Ce chèque sera confisqué si le soumissionnaire refuse de signer le contrat sur demande de ce faire, ou s'il ne le remplit pas intégralement. Si la soumission n'est pas acceptée, le chèque sera remis au soumissionnaire. Le Ministère ne s'engage à accepter ni la plus basse, ni aucune des soumissions. Par ordre. A. GOBEL, Secrétaire.

Ministère des Travaux Publics, Ottawa, 2 Juillet 1885

AVIS AUX ENTREPRENEURS

DES SOUMISSIONS cachetées distinctes, adressées au soussigné et endossées "Soumission pour appareil de chauffage à eau chaude, Barrie, Ont." seront reçues à ce bureau jusqu'à LUNDI, le 20 courant. Les plans et spécifications peuvent être examinés à ce Département, Ottawa, et au bureau de MM. Kennedy, Gaviger & Holland, architectes, Barrie, Ont., le et après le JEUDI, 2 courant.

Les soumissionnaires devront se rappeler que les soumissions doivent être faites strictement conformes aux formules imprimées, et signées par les soumissionnaires mêmes. Un chèque de banque accepté, fait payable à l'ordre de l'honorable Ministre des Travaux Publics, égal à cinq pour cent du prix de la soumission doit accompagner cette dernière, laquelle somme sera contraquée, si le soumissionnaire refuse d'accepter le contrat pour l'ouvrage aux taux et termes mentionnés dans sa soumission. Le chèque ainsi envoyé sera retourné à chaque soumissionnaire dont la soumission n'aura pas été acceptée.

Le département ne s'engage pas, néanmoins, à accepter ni la plus basse ni aucune des soumissions. Par ordre. A. GOBEL, Secrétaire. Ministère des Travaux Publics, Ottawa, 2 juillet 1885.

THE MIKADO.

MIKADO est le nom d'une plantation appartenant à la Compagnie de Commerce Mikado.

Cette plantation était autrefois la propriété de Mikado, roi du Japon, et n'était cultivée que pour l'usage de la maison Royale.

Le roi la vendit plus tard à la condition qu'une quantité suffisante de Thé serait fournie à la famille Royale, car le roi n'en voulait pas faire usage d'autre.

C'est un fait reconnu que les Thés cultivés sur cette plantation sont, pour la pureté, la force et l'arôme, les meilleurs du monde.

La Compagnie a réussi à introduire ces Thés dans Ottawa; ils sont en paquets d'une livre et d'une demi-livre et se vendent pour la modique somme de 45 centims la livre.

Prenez garde aux contre-façons.

Demandez le Thé Mikado à votre épicière; insistez pour l'avoir et n'en usez pas d'autre.

PLUMES D'AUTRUCHES

Frisées, Nettoyées et Teintes

DANS LES Dernières Couleurs et Goûts

DE LA SAISON En Un Jour Après l'Ordre Donné

Alex. A. Coutellier

TEINTURIER PARISIEN NO. 15, RUE, ELGIN, OTTAWA (Près de la rue Sparks.)

ALPHONSE JULIEN, Pompes Funèbres

263 Rue DALHOUSIE, Ottawa, Ci-devant occupé par M. Jos. Senécal.

M. ALPHONSE JULIEN, bien connu à Ottawa, désire annoncer au public d'Ottawa et de ses environs qu'il a ouvert un magasin de pompes funèbres. Toute commande qu'on voudra bien lui confier sera exécutée avec promptitude et soin. Prix très modérés. On peut s'adresser la nuit comme le jour. Deux MAGNIFIQUES CORBILLARDS sont à la disposition du public. Ornaments et décorations de chambres funéraires fournis sur demande. 3 mai - 1 an

Grande Vente à Sacrifice

PORCELAINES, VAISSELLE ET VERRERIE

Tout doit être vendu au prix courant afin de faire place pour les nouvelles marchandises d'automne qui nous viennent d'Europe.

C. S. SHAW & Cie., Importateurs directs. Ottawa, 21 Janvier 1884

Hotel du Canada

Mr. ALEXIS RENAUD, ci-devant associé de M. E. Lauzon, informe le public en général qu'il vient de reprendre son ancien poste, au Nos. 56, 58 et 60 rue Murray. Le public voyageur trouvera toujours à cet hôtel une pension de première classe. M. Renaud étant continuellement en rapport avec les marchands de bois et les contracteurs de chemin de fer, les hommes de chantiers trouveront toujours chez lui à s'engager au prix le plus élevé.

A. RENAUD, propriétaire, No 56, 58 et 60 Rue Murray 16 déc

H. L. COTE

128, Rue Rideau. NOUVEAU MAGASIN DE FRUITS PAR H. CORRIVEAU Pâtisseries, Fruits, Légumes, Cigares, etc. No. 253, Rue Wellington, OTTAWA 22 avril 1m

JACOB ERBATT.

MAGASIN PALAIS DE MEUBLES, 38 RUE RIDEAU, N. B.—Voyez les échantillons de ces toiles dans ma vitrine.